

BESCHLUSSVORLAGE

Kulturförderung; Förderung des Puchheimer Blasorchester e.V. zur Beschaffung einer einheitlichen Bekleidung

Beratungsfolge

24.11.2014	Kultur- und Sportausschuss Finanz- und Wirtschaftsausschuss	öffentlich öffentlich
------------	--	--------------------------

Beschlussvorschlag

Die Stadt Puchheim gewährt dem Puchheimer Blasorchester e.V. einen einmaligen Zuschuss für eine einheitliche Bekleidung in Höhe von 14.840,-- €. Die Haushaltsmittel hierfür sollen in den Haushaltsplan 2015 aufgenommen werden. Eine endgültige Förderzusage kann dem Verein erst nach Verabschiedung des Haushaltsplans 2015 erteilt werden.

Vorschlagsbegründung

Das Puchheimer Blasorchester e.V. hat einen Förderantrag zur Beschaffung einer einheitlichen Bekleidung gestellt. Bereits für die Haushaltsplanung 2013 wurde hier durch den Finanzausschuss eine grundsätzliche Bereitschaft durch die Planung eines Zuschusses in Höhe von 1.000,-- € signalisiert. Eine intensive Beschäftigung des Vereins im Jahr 2014 hat ergeben, dass der Verein bei einer Förderung in dieser Höhe eine einheitliche Bekleidung nicht realisieren kann. Der Verein hat nunmehr einen Förderantrag für ein Trachtengewand (keine traditionelle Tracht) gestellt.

Der Verein schlägt vor, dass sich jeder Musiker an den Kosten beteiligt und die Kosten für die Schuhe (Männer 150,-- € und Frauen 120,-- €) selbst trägt. Alle anderen Kleidungsstücke können, nach Ansicht des Vereins, an nachfolgende Mitglieder übergeben werden und sind daher für eine Selbstbeteiligung nicht sinnvoll geeignet.

Um die vollständige Einkleidung mit dem Trachtengewand sicherzustellen müsste die Förderung durch die Stadt Puchheim für jedes der 10 weiblichen Mitglieder 530,-- € und für jedes der 15 männlichen Mitglieder 636,-- € betragen. Die Gesamtförderung beläuft sich somit auf 14.840,-- €. Im Haushaltsplan 2014 sind hierfür keine Haushaltsmittel vorgesehen. Sollte der Kultur- und Sportausschuss die Förderung befürworten, so wäre dieser Betrag in die Haushaltsplanung 2015 einzustellen und vom Finanz- und Wirtschaftsausschuss dem Stadtrat zum Beschluss zu empfehlen.

Das Puchheimer Blasorchester legt zudem dar, dass es sinnvoll wäre, dieses Modell auch über die Erstanschaffung für Bestandsmitglieder hinaus für Neumitglieder zu verstetigen, da es sonst nicht möglich wäre neue Mitglieder einzukleiden.

Der Verein schlägt vor, dass die Stadt Puchheim dem Puchheimer Blasorchester e.V. eine Förderung in Höhe von 14.840,-- € gewährt. Dieser würde dann die Beschaffung vornehmen und somit Eigentümer der Bekleidung bleiben. Wenn ein Mitglied ausscheidet kann es das Gewand beim Verein erwerben.

Diese Einnahme würde der Verein für die Anschaffung eines Gewandes für ein neues Mitglied verwenden.

Finanzielle Auswirkungen

- Die notwendigen Haushaltsmittel stehen im Haushaltsplan zur Verfügung.
- Haushaltsmittel sind nicht ausreichend vorhanden, es ist eine überplanmäßige Ausgabe von € erforderlich. Deckung:
- Haushaltsmittel sind nicht vorhanden, es ist eine außerplanmäßige Ausgabe von € erforderlich. Deckung:

Anlagen

Tracht Varianten

Fachbereich: Städtische Immobilien, Finanzen und Beteiligungen, Kultur Freigabe:

Bearbeiter/in: Herr Heitmeir